

Yolande SÉVERIN-BÜRKI

née EICHER

a décidé de s'envoler vers d'autres constellations suite à une longue maladie, le mercredi 19 octobre 2022, entourée par ses enfants Valérie et Cyril Séverin.

Sont également en pensées avec elle :

Ses petits-enfants, son beau-fils, sa demi-sœur ainsi que leurs familles
Ses amis de longue date, ses amis du golf, ses voisins du Mont-Pèlerin
et ses contemporains de Pully.

Une célébration de sa vie colorée aura lieu dans l'intimité.

Un grand merci à tous ses amis qui se sont relayés à ses côtés et
au personnel soignant de Rive-Neuve à Blonay.